

# *Participa desde hoy Evo Morales en festejos por la llamada revolución de Oruro*

---



La Habana, 26 ene (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, participa desde este martes junto al pueblo en los festejos por los 235 años de la Revolución del 10 de febrero de 1781 en el departamento de Oruro.

Como parte de las actividades en homenaje a la histórico acontecimiento el primer mandatario boliviano entregará diversas obras en ese territorio, entre las que se incluyen coliseos deportivos, escuelas, y centros médicos, tanto en las áreas rurales como urbanas.

De acuerdo con Víctor Hugo Vázquez, gobernador del estado de Oruro, este año se prevé que el jefe de Estado participe en la casi totalidad de las actividades de celebración y adelantó que se iniciará la construcción de dos importantes obras de alcantarillado sanitario.

La víspera, esa autoridad informó que como parte de los actos se entregarán 17 obras entre coliseos deportivos, escuelas, centros médicos y el referido hogar para niños, tanto en el área rural como en la ciudad.

Vázquez adelantó que se iniciará la construcción de dos importantes obras, un paso a desnivel y alcantarillado sanitario para barrios de nueva creación con una inversión de más de 180 millones de bolivianos, poco más de 25 millones de dólares.

En esta oportunidad, dijo, las celebraciones por la Revolución de Oruro coinciden con los carnavales del departamento, aunque los actos centrales se mantendrán el 10 de febrero con la colocación de ofrendas florales, la sesión de honor y el desfile cívico militar. (PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/82293-participa-desde-hoy-evo-morales-en-festejos-por-la-llamada-revolucion-de-oruro>



**Radio Habana Cuba**